



El Ayuntamiento de Adra ya ha hecho el balance del Plan de Seguridad en las Playas de este verano de 2012, en el que han participado 24 miembros de Protección Civil y que se ha desarrollado desde el 15 de junio hasta el 15 de septiembre. Un balance que no puede ser más “que positivo”, según la concejala de Playas del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras. Y es que, desde que el pasado 15 de junio, cuando arrancó la temporada de baño, hasta el pasado 1 de septiembre, los vigilantes han llevado a cabo 1.245 actuaciones en las playas abderitanas, sólo en materia sanitaria entre picaduras, traumatismos y heridas. A estas actuaciones también hay que sumar las actuaciones de advertencia, requerimientos de ordenanzas de playa o traslados al Centro de Salud.

Sin embargo, el dato más positivo es que no se ha producido ninguna incidencia de gravedad. Hechos que han llevado a la Concejalía de Playas a valorar de forma muy positiva el trabajo de los voluntarios y profesionales de Protección Civil y el balance los meses del verano. “El éxito del Plan de Seguridad de Playas está auspiciado por los completos equipos humanos y técnicos con los que están dotadas las playas de Adra, así como de los sistemas de calidad que ha permitido al consistorio obtener las tres banderas azules y las tres Q de calidad para las Playas del Censo, San Nicolás y Sirena Loca”, asegura la concejala de Playas.

En el balance se aprecia un pequeño ascenso de intervenciones motivadas por picaduras de medusas, con respecto al verano pasado, que ha sido generalizado en el resto de la provincia de Almería durante este verano.

También han sido importantes las campañas de concienciación y prevención que se han realizado en las playas, a fin de aconsejar a los bañistas medidas de seguridad, ya que ello garantiza que éstos no accedan a las playas por sitios no recomendados ni se bañen durante la exposición de la bandera roja e incluso no utilicen los canales náuticos o vayan más allá de las zonas balizadas para baño.

La tónica general ha sido el buen tiempo. Respecto al estado del mar, ha presentado 9 días marejada y 16 de marejadilla, 18 mar rizada y los 49 días restantes ha predominado la mar en calma y ha predominado el uso de la bandera verde la mayoría de los días.

Otro de los datos positivos que arroja el balance de la temporada de playas 2011 es que se ha registraron una tasa de afluencia media-alta, en más del 50 por ciento de los días de la época estival.

La concejala de Seguridad del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, ha mostrado su "satisfacción por estos resultados obtenidos, destacando sobre todo y agradeciendo el enorme esfuerzo, trabajo y dedicación de todos los miembros del Protección Civil en Adra y siendo un éxito el Plan de Seguridad en las playas un año más". A juicio de Carmen Belén López Zapata "se trata de un buen dispositivo de seguridad que cada año vamos consolidando, así como los equipos de rescate con motos acuáticas, tablas de rescate y lanchas, material técnico o equipamientos fijos sanitarios".